



TEMA DEL DÍA

UNIVERSIDAD | CONMEMORACIÓN

Chaves y Garmendia se hacen la foto del Octavo Centenario aunque no concretan financiación

El vicepresidente pretende comprometer al próximo Gobierno a incluir partidas presupuestarias para celebrar el 2018

R.D.L.
La Comisión Interinstitucional para el Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca dio ayer el visto bueno por unanimidad al documento de estratégico acordado hace menos de un mes por la Comisión Ejecutiva, sin embargo, como ha sucedido en todas las reuniones anteriores, no aprobó ninguna partida presupuestaria para su ejecución.

El vicepresidente del Gobierno de Política Territorial, Manuel Chaves, fue el encargado de presidir la reunión de la Comisión Interinstitucional a la que también acudió la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia. Con ella y el resto de

los miembros de la comisión se hizo la foto delante de la fachada de las Escuelas Mayores de la Universidad después de una reunión en la no se transmitió ningún mensaje nuevo. Chaves se limitó a repetir el mismo discurso de sus antecesores en el cargo, hablando de compromiso político pero, una vez más, sin contar con partidas financieras reales. "La voluntad política de to-

das las instituciones es que pase lo que pase el 20 de noviembre, en los Presupuestos Generales de 2012 se incluyan dotaciones presupuestarias para los compromisos que se acuerden en el marco del Octavo Centenario", aseguró Chaves pasando el tema al próximo Gobierno de la nación.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez calificó de magnífico el documento estratégico acordado, aunque no ocultó sus dudas acerca de la financiación del proyecto cuando comentó: "Si conseguimos que se concrete la dotación presupuestaria para 2012, con este documento tendremos ya el marco para avanzar en nuevos proyectos en los que trabajar".

Más crítica fue la consejera de Cultura y Turismo, Alicia García, que explicó que la Junta de Castilla y León respaldaba la aprobación del proyecto estratégico por su apoyo a la Universidad y el Octavo Centenario, pero reconoció que debía de haber ya partidas presupuestarias concretas.

LOS DETALLES

■ CINCO AÑOS. Hace cinco años, en febrero de 2006, el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero escenificó su apoyo al Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca con una declaración del Consejo de Ministros por la que se pretendió crear una exposición internacional en Salamanca en el año 2018 sobre la educación, la cultura, la ciencia y la tecnología, que se descartó dos años después. En este tiempo, se han constituido distintas comisiones para promover su celebración y, aunque hace tres años se acordaron los dos primeros proyectos —el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos y la rehabilitación de las riberas del Tormes—, en los presupuestos nunca se han fijado partidas para este acontecimiento. Las únicas ayudas recibidas, 3,5 millones, han sido a través de las convocatorias competitivas del programa Innocampus del Ministerio de Ciencia.

■ PRÓXIMAS REUNIONES. Salamanca acogerá en enero una reunión extraordinaria del Consejo de Universidades con la que se quiere dejar patente el apoyo de todas las universidades españolas al Octavo Centenario. Igualmente, tendrá lugar una reunión del Observatorio de la Carta Magna de Bolonia, buscando el apoyo a nivel europeo. Por otra parte, la Universidad de Salamanca también ha solicitado la adscripción permanente de un organismo internacional en el ámbito de la educación superior o la cultura.

■ ASISTENTES. El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, también acudieron a la reunión de la Comisión Interinstitucional en la que hubo representación de todas las instituciones locales, regionales y nacionales implicadas en el Octavo Centenario.



García, Mañueco, Ruipérez, Chaves, Garmendia, Rubiralta e Iglesias. /BARROSO

ACTO POLÍTICO

Oficina de Prensa

AGENDA PARA MAÑANA MARTES DÍA 18 DE OCTUBRE.

MANUEL CHAVES, VICEPRESIDENTE DEL GOBIERNO EN SALAMANCA.

11:30 HORAS. Manuel Chaves preside la Comisión Interinstitucional del Octavo Centenario. El vicepresidente del Gobierno de Política Territorial y Administración Pública preside la reunión de la Comisión Interinstitucional que organiza el Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca. **Lugar: Sede del Rectorado, Universidad de Salamanca.**

17:15 HORAS. Rueda de Prensa de Manuel Chaves, Oscar López y Fernando Pablos. Manuel Chaves, acompañado por el Secretario General del PSOE de Castilla y León, Oscar López, y el Secretario General del PSOE de Salamanca, Fernando Pablos, ofrecerán una rueda de prensa donde se informará sobre diversas cuestiones de la actualidad política. **Lugar: Sede del PSOE de Salamanca, Caseta de San Blas, nº1, Salamanca.**

18:00 HORAS. Reunión con cargos públicos y orgánicos del PSOE de Salamanca.

18:30 HORAS. Acto Público en el Centro Cívico Julián Sánchez "El Charro". Mitin en el que intervienen Manuel Chaves, Oscar López y los cabales de lista del PSOE de Salamanca al Congreso y al Senado. **Lugar: Auditorio del Centro de Participación Ciudadana Julián Sánchez "El Charro", Plaza de la Concordia, Salamanca.**

Salamanca, 17 de Octubre de 2011.

El PSOE incluyó el acto en su agenda. La prueba de que la reunión celebrada ayer en la Universidad de Salamanca fue un acto más de campaña está en la propia agenda del Partido Socialista de Salamanca, que incluye este acto junto a la rueda de prensa, su reunión con cargos del PSOE y el posterior mitin.

OPINIÓN

Propaganda política

La presencia del vicepresidente tercero del Gobierno, Manuel Chaves, en la comisión institucional del VIII Centenario de la Universidad ha sido una auténtica pantomima, que supone una afrenta a los ciudadanos porque él y su partido han intentado tomarnos a todos por tontos. Ni había un euro ni han venido a traer un euro. Todo sigue como estaba, pero a Chaves, que vino del brazo de la ministra Garmendia, le venía muy bien utilizar el paraguas de la Universidad de Salamanca y de su aniversario para hacerse la foto de campaña en Salamanca. La prueba más evidente es que la convocatoria no se envió desde el Gobierno, sino desde el Partido Socialista. Pero lo más bochornoso es que el máximo responsable de la comisión que prepara los actos del 2018 haya consentido esa miserable y ruin utilización de toda una institución que no debe entender de colores políticos, a no ser que quien está al frente, Carlos Palomeque, se identifique con los objetivos que buscaban tanto Chaves como el PSOE, que son los mismos: propaganda política. Por cierto, Palomeque ya lleva dos años al frente de este acontecimiento, ¿qué ha conseguido? De momento, que sepamos, cero de Zapatero, porque sin dinero no hay nada que hacer.



CASTILLA Y LEÓN ■ ALICIA GARCÍA

“Una vez que pase el 20-N, la Junta apoyará esta celebración con un presupuesto firme”

■ La consejera de Cultura culpa al Gobierno de que el 2018 no cuente con financiación

R.D.L.
La consejera de Cultura, Alicia García, recordó ayer el compromiso incondicional de la Junta de Castilla y León con la celebración del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca y avanzó que, en cuanto la Junta pueda elaborar sus presupuestos, esta ayuda se traducirá en partidas presupuestarias concretas destinadas a esta conmemoración.

“Debido a la gran irresponsabilidad del Gobierno de España, no existen unos presupuestos generales, lo que nos impide tener ya una concreción económica para esos proyectos del Octavo Centenario”, se lamentó la con-

sejera y añadió: “Una vez que pase el 20 de noviembre y se esclarezca quién va a gobernar, la Junta apoyará con un presupuesto firme el Octavo Centenario, porque pensamos que es

bueno para la cultura, el turismo de esta ciudad y de Castilla y León”.

En este sentido, Alicia García señaló que esta celebración encaja perfectamente con la estrategia de la Consejería de Cultura a fa-

García insistió en que la celebración de la Universidad encaja con la estrategia de la Consejería de Cultura

vor de la proyección internacional del turismo y del patrimonio cultural y su apuesta por el español como sector económico potente, elemento clave del Octavo Centenario.